

Gesamtschule Niederzier/Merzenich

Sekundarstufen I und II



Handynutzung

Präambel:

Der verantwortungsbewusste Umgang mit digitalen Endgeräten muss gelernt werden. Ein komplettes Verbot ist nicht immer die beste Lösung – denn Verbote werden oft schnell umgangen. In Zusammenarbeit mit der Schülersvertretung wurde im Schuljahr 2022/23 für den Standort Niederzier folgende Ordnung zur Nutzung digitaler Endgeräte erlassen, die am 8.1.2023 in Kraft getreten ist.

1. Nutzung digitaler Endgeräte im Unterricht:

Die Lehrkraft entscheidet über die Nutzung digitaler Endgeräte im Unterricht. Handys liegen grundsätzlich nicht auf dem Tisch.

2. Nutzung digitaler Endgeräte außerhalb des Unterrichts/auf dem Schulgelände:

Selbstverpflichtung:

Die Nutzung digitaler Endgeräte am Standort Niederzier ist grundsätzlich erlaubt. Die Schüler*innen verpflichten sich, auch bei der Nutzung digitaler Endgeräte zu einem respektvollen Umgang miteinander.

Darüber hinaus gelten folgende Regelungen:

- Die Beeinträchtigung der Persönlichkeitsrechte durch Bild- oder Tonaufnahmen ist grundsätzlich untersagt.
- Um andere Schüler*innen nicht zu stören, werden immer Kopfhörer benutzt.
- Telefongespräche sind nicht erlaubt.
- Bei (mehrmaligen) Verstößen gegen die Regeln sind Erziehungs- oder Ordnungsmaßnahmen möglich.
- Die Erziehungsberechtigten sind für die auf den digitalen Endgeräten installierte Apps, Spiele etc. verantwortlich. Eine Kontrolle durch die Schule ist rechtlich unzulässig.